

# Merci, saint Josémaria

T. R. L, Espagne

06/08/2012

Voici ce qui est arrivé chez nous ces derniers temps. Il y a deux ou trois mois mon mari a perdu son emploi. La situation n'était pas évidente car il travaille dans l'immobilier et ce secteur est très affecté par la crise actuelle. Avec une vision réaliste, nous n'avions aucune possibilité de trouver quoique ce soit pendant longtemps. Dans cet état des choses, nous avons pris notre courage à deux

mains. Nous en avons parlé autour de nous et en même temps nous nous avons procédé à ce qui, à mon avis, a tout fait marcher : nous avons prié.

Normalement, tous les soirs nous prions en famille avec nos deux enfants de 13 et 10 ans pour rendre grâces à Dieu et lui présenter nos demandes. Dans ces moments difficiles nous avons décidé de mettre saint Josémaria dans le coup et de le prier pour lui demander de nous trouver du travail. Nous avons marchandé avec lui : il fallait que le travail de mon mari soit près de chez nous et non pas ailleurs, comme c'est souvent le cas dans ce secteur immobilier qui envoie les gens en dehors de Madrid, voire de l'Espagne. En deux mois seulement, Dieu merci et grâce à saint Josémaria, mon mari a trouvé du travail à quinze minutes en voiture de notre domicile. J'espère que notre expérience encouragera et sera utile

à tant de gens au chômage qui cherchent du travail. Prier, ça marche.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/merci-saint-josemaria/> (06/02/2026)